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３学年だより

いよいよ２年生にバトンタッチ！

３年生は、自らの目標に向かって

準備を全力で進める時！

１０月３０日の全校集会で、後期の生徒会・

委員会・学級役員の任命が行われました。県

北中の生徒会・委員会活動がいよいよ２年生

にバトンタッチされたわけです。今までそれぞ

れの場で先頭に立ち、学校をリードしてくれた

３年生の皆さん、ありがとうございました。そし

てお疲れ様でした。３年生の姿を手本に、２年

生がさらに県北中を発展させてくれることでし

ょう。様々な役職に就いて仕事を進めることは

大変な責任を担うことでもあります。上手くいか

ず落ち込むことや立場上当たり前のことの要

求レベルが高く苦労したこともあったことでしょ

う。しかし、決して逃げず、自分の立場とやる

べき仕事に向き合って、ひたむきに仕事をした

成果が、自分の成長につながっています。

今度は、自分の進路実現に向けて、辛くとも

頑張る力、逃げずに自分と向き合う力など培っ

た力を発揮する時です。そして、後輩達にい

つまでも尊敬される３年生であるよう、お互い

声をかけ合って、頑張りましょう！！最後に、

「今年の３年生は最後まで凄かった」と言って

もらえるように。

３学年主任 今村恵美子

【生徒会役員を終えて
３年２組 鈴木さん】

私はこの１年間、たくさんのことを経験すること

ができました。その中で色々なことに挑戦し、失

敗しながら成功できるようになりました。これから

はこの経験を活かし、たくさんのことに挑戦し、

失敗の中に成功を見つけ、成長していきたいで

す。今まで支えて下さった皆様、ありがとうござ

いました。

【３年３組 吉田さん】

「縁の下の力持ちになる。その

ためにも、いつでも笑顔で挨拶し

たり、ごみを拾うなど自分から行

動する。有言実行する。」と１年前の私は、こう言

っていました。出来たところ、出来なかったところ

両方あります。しかし、１番思うのは、いい意味

で県北中は変わらなかったけど、自分は大いに

成長できたということです。これも周りの方のお

陰です。生徒会の活動自体は終わりましたが、

卒業までまだ時間があるので、後輩に学んでき

たことを伝えていきたいです。ありがとうございま

した。

【３年１組 髙橋さん】

生徒会の活動は毎日ハード

で嫌になることも多々ありました。そんな時、助

けてくれる仲間がいたから、私は夜遅くまで原稿

を書いたり、アイディアを考えることができまし

た。いくつもの失敗を重ねてきましたが、私たち

は決して同じ失敗はしていません。日々成長し

た証だと思います。生徒会役員という貴重な経

験を大切にして生活していきたいです。

【３年１組 岡﨑さん】

私は１年間生徒会役員をして本当に良かった

です。自分の意識次第で変われること、できるよ

うになることがあることを学びました。生徒会のメ

ンバーはみんな一生懸命で努力する人ばかりで

す。私もこのメンバーを見て頑張ろう！やってみ

よう！と思えました。この 1 年間たくさんの人に

支えられて今の成長した私がいます。今まであり

がとうございました。

【３年２組 秋葉くん】

この１年間の生徒会活動で、様々な経験や学

びを与えていただきました。学年男子 1 人という

環境の中でやっていけるか不安でした。しかし、

今ではこのメンバーでやってきて本当に良かっ

たと思っています。二代目親スマホくんとしての

活動も楽しかったです。今後も親スマホを実行

していきます。



【中央委員長を終えて
３年３組 大槻くん】

私は１年生から３年生の前期まで約２年半こ

の委員会で活動してきました。どうやったらあい

さつしてくれるか、どうやったら着席を時間内に

してくれるかなど、問題解決に向けて話し合い、

解決策を提案してきました。このような活動を通

して少しずつリーダー性が身に付き、自分の意

見を言えるようになりました。県北中の発展のた

めに後輩たちにも頑張ってほしいと思います。

【文化委員長を終えて
３年１組 佐藤さん】

私は元々リーダー的な仕事をすることが苦手

で、委員長になったばかりのときは、委員長とし

て引っ張っていけるかとても不安でした。仕事が

上手くいって先生に褒められた時はとても嬉し

かったです。その一方で上手くいかないときも多

くありましたが、役員の人たちや先生方に支えら

れて、仕事をやり遂げることができました。今回

の経験を今後も生かしていきたいです。

【保健委員長を終えて
３年２組 菊地くん】

最初はみんなをまとめたりすることができるか

不安になりましたが、３年生になってから少しず

つみんなをまとめたり、昼の放送もしっかりとでき

るようになったりと、とても成長することができまし

た。また、副委員長や書記の人達と積極的に呼

びかけの仕事もすることができました。ありがとう

ございました。

【運動委員長を終えて
３年２組 伊藤さん】

運動委員長に任命されて、あっという間に１年

が経ちました。任命された時は、不安でしたが

今では、運動委員長として、いろんなことを乗り

越え、頑張れたのでよかったです。今までの伝

統を私なりに引き継げたと思います。これから

は、新しい委員長をしっかりとサポートして、運

動委員の一員としても頑張っていきたいです。

【報道委員長を終えて
３年２組 小針さん】

報道委員長になり、放送事故を防ぐには何を

したら良いか、自分なりに対策を考えて、少しず

つ全校生の皆さんに快適な放送を届けられるよ

うになりました。さらに、新しいことに挑戦したり、

自分なりの改革が出来たと思います。これから

次の代のみんなに、仕事を完璧にこなしてもら

えるように、サポートしていきたいと思います。

【環境委員長を終えて
３年３組 遠藤くん】

環境委員長として活動を行ってきま

したが、振り返ってみると、委員のみなさんや先

生方に迷惑をかけてしまったのではないかと少

し心配になります。しかし、私がこの県北中をよ

り良くしようと努めたことは、自分にとってとても

良い経験になりました。様々な課題が見つかっ

たりもしました。この経験を忘れずに、さらに自

分を成長させていきたいです。

♥来週の行事予定♥

朝自習 ○行事予定 ★提出・持参物

４月 振替休業日

５火 数学 〇火１～５・避難訓練

２１ 〇二者相談 ＊短縮・簡単清掃

６水 英語 〇水１～６

２１ 〇二者相談 ＊短縮

７木 理科 〇月５・６・木３～６

２１ 〇二者相談 ＊短縮・簡単清掃

８金 社会 〇金１～５ 職員会議＊簡単清掃
２１ 【完全下校 １５：００】



鍵山秀三郎「一日一話」

～心のムダ遣い～
生きていくうえで、さまざまなムダ遣いがたくさ

んあります。時間・お金・物のムダ遣い。

それより、もっと大きなムダ遣いは心のムダ遣

いです。たとえば、よからぬことばかりを考えた

り、安易なことばかりを考える。心のムダ遣いの

最たるものです

心のムダ遣いが人間の品位を落とし、人相を

悪くします。

～実行委員長 秋葉くん～

～ダンス皇子 佐藤さん・古山さん～

～ピアノ独奏

佐藤くん～

～クラッシックバレエ 吉田さん～

～バンド演奏 SHINGOKI ～

松浦くん 齋藤くん 古川くん

～開祭式を盛り上げた、お囃子～

佐藤さん、阿部さん、

渡辺さん、八巻くん、菊地くん、

八巻くん、秋場くん


